

ABSTRAK

Kualitas audit sangat dipengaruhi hasil kerja seorang auditor. Kualitas audit dinyatakan baik apabila melakukan audit sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia (IAPI). Faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas audit diantaranya *time budget pressure* dan ukuran KAP.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menginvestigasi pengaruh secara simultan *time budget pressure* dan ukuran KAP terhadap kualitas audit pada Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung. Data yang digunakan pada penelitian ini yaitu dengan menyebarkan kuesioner pada Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan yaitu deskriptif verifikatif. Populasi yang digunakan yaitu 20 Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung dengan jumlah auditor sebanyak 196. Pada penelitian ini menggunakan teknik *probability sampling* dengan jenis *proportionate stratified random sampling*. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *time budget pressure* yang dialami oleh auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung cukup ketat, Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung cenderung berada dalam kategori KAP kecil, auditor yang bekerja di Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung sangat memperhatikan kualitas audit yang dihasilkan dalam melakukan pengauditan. Hasil uji analisis menunjukkan bahwa *Time Budget Pressure* dan Ukuran KAP memberikan pengaruh secara simultan terhadap Kualitas Audit. Secara parsial *time budget pressure* tidak berpengaruh terhadap kualitas audit dan ukuran KAP berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit.

Kesimpulan dalam penelitian ini bahwa *Time Budget Pressure* dan ukuran KAP berpengaruh terhadap kualitas audit pada Kantor Akuntan Publik di wilayah Bandung Periode 2019. Dengan demikian disarankan bagi KAP dapat memberikan hasil audit yang akurat dan berkualitas dengan mempertimbangkan *Time Budget Pressure*.

Kata Kunci : *Time Budget Pressure*, Ukuran KAP, Kualitas Audit.